

ミンガラバー

VOL.2

(2024.9.4 発行)



お預かりした思いと、

「ランドセルをミャンマーへ

◆ランドセルが

現地に到着しました◆

昨年皆様からお預かりした249個のランドセルと学用品が無事に子供達に届けられました。

今日は5つの村の5つの小学校に寄付されました。

*カンベ村
*カントク村
*クッコピン村
*タシフォクゴーン村
*ネピードー

「ご寄付くださいました皆様、お預かり会場としてご協力くださいました皆様、ドリームランドセルに関わる全ての皆様ありがとうございました。また、現地荷受人様におかれましてはトラックの手配や人員確保、そして長距離に渡るご移動等惜しみないご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。」



◆発送の難航◆

これまでも発送に関しては毎年トラブルが付き物なのです

が、今年の発送はこの8年間で一番大変な発送でした。

これまでお世話になっていた船舶さんが退職されたのに伴い、船舶会社探しから始まり、通関や輸出に必要な書類の初作成、この書類作成を失敗したらどうなるんだろう…といふ重圧。やっと発送!と思いつきや国内税関で、全ての荷物の全量検査となり、時間もお金も掛かってしまいます。

毎日毎日、到着の無事を祈るも政権が変わってから初の発送という事で、現地での対応も非常に厳しくなっており

また、荷受けに必要な費用も、関税にかかる費用も大変高額でした。

荷受人さんにおかれましては、これまでなかつた必要書類等の提出を求められ「ご準備・ご対応いただき、大変なご苦労だった」と思いました。

本当に多くの方々に支えられ「ご協力いただいたお陰でのミャンマー到着、年末に大変嬉しい連絡となりました。

「ご協力くださいました皆様ご尽力いただきました皆様ドリームランドセルに関わった皆様、本当にありがとうございました。」

◆ご報告◆

ミャンマーの情勢不安が続いている為、8月4日以降、当面の間ランドセルのお預かりを休止させていただきます。

「ご協力いただいた皆様には、大変申し訳ございませんが何卒ご理解くださいますよう、お願いいたします。

活動再開については、決まり次第改めてご連絡いたします。

よろしくお願ひいたします。